

Resolution der 3. ICOR-Weltkonferenz

Solidarität mit dem revolutionären Kämpfer Georges Ibrahim Abdullah

Seit über 34 Jahren wird der revolutionäre Kämpfer, die große Persönlichkeit des palästinensischen Widerstands, willkürlich in Frankreich gefangen gehalten, obwohl er seine Gefängnisstrafe seit Jahren abgesessen hat.

Die 3. ICOR-Weltkonferenz

1. Prangert diese willkürliche Inhaftierung an und sieht sie als ungerecht und ungesetzlich an,
2. Verlangt seine sofortige, bedingungslose Freilassung,
3. Ruft alle ICOR-Mitgliedsorganisationen und alle Revolutionäre der Welt auf, für die Freilassung von Georges Ibrahim Abdullah zu kämpfen.

Freiheit für Georges Ibrahim Abdullah !Schluss mit der willkürlichen Repression!